

**Face au danger de l'extrême-droite, pour faire vivre une école démocratique, émancipatrice et de progrès social :**

## **La CGT Educ'action de l'Eure appelle à la victoire du Front Populaire !**

L'extrême-droite est aux portes du pouvoir : pour l'école, pour les personnels de l'éducation et pour tout le pays, ce simple constat est intolérable.

Les gouvernements successifs d'Emmanuel Macron n'ont eu de cesse que de préparer cet état de fait. Ils ont maltraité l'éducation nationale et nous nous sommes mobilisés avec force contre toutes les contre-réformes, de « l'école de la confiance » de Blanquer au « choc des savoirs » d'Attal, en passant par la contre-réforme des retraites l'an dernier.

Ces mobilisations massivement suivies et comprises par l'opinion publique n'ont hélas pas suffi : sous Emmanuel Macron, la situation de l'école n'a cessé de se dégrader : le recrutement est en crise, le climat scolaire s'est dégradé, les salaires ne sont pas revalorisés, la liberté pédagogique a été attaquée et les fonctionnaires ont été régulièrement pris pour cible par le pouvoir macroniste, allant jusqu'à envisager la possibilité de les licencier.

Le président pyromane a finalement décidé, à la stupeur générale et par un obscène calcul politique, de dissoudre l'assemblée nationale le soir même d'une victoire électorale de l'extrême-droite, lui ouvrant les portes du pouvoir. Il a agi ainsi en espérant cyniquement que les forces de gauche seraient divisées et afin de se présenter à nouveau comme l'unique rempart contre l'extrême-droite, dont il n'est en réalité que le marche-pied.

Le peuple n'est plus dupe, les salariés non plus ! La CGT Educ'action de l'Eure appelle à la mobilisation générale contre l'extrême-droite, qui menace l'école républicaine et porte atteinte à toute la jeunesse. Pour le RN et ceux qui s'y sont ralliés, l'éducation est déjà un champ de bataille idéologique : son programme prévoit la remise en cause des statuts, la réécriture des programmes et la construction d'une école qui servira sa propagande, au mépris de la vérité scientifique et de la liberté pédagogique, au mépris du droit à l'éducation. Si elle arrivait à ses fins, elle interdirait l'école aux enfants issus de familles sans-papiers, stigmatiserait les enfants d'immigrés et des classes populaires et offrirait une armée de réserve au patronat par la généralisation du pré-apprentissage.

Être syndiqué à la CGT impose de lutter chaque jour qui nous sépare des élections pour faire vivre nos valeurs et défendre les droits du monde du travail. Tous les syndiqués CGT doivent dès à présent agir collectivement, dans leur établissement et dans les mobilisations qui voient le jour quotidiennement, pour empêcher l'extrême-droite

EVREUX le vendredi 14 juin 2024

CGT éduc'action 27

de parvenir à ses fins. Cela signifie dénoncer ses mensonges, avec la complicité du patronat, et faire comprendre à chacun l'ampleur de la menace sur nos libertés démocratiques.

La CGT Educ'action de l'Eure appelle en conséquence :

À organiser dès à présent des assemblées générales, des heures d'informations syndicales dans toutes les écoles, tous les collèges, tous les lycées du département pour mettre en action les personnels face au danger de l'extrême-droite.

À rejoindre, en tant que syndiqués, en tant qu'agents du service public et en tant que citoyens, toutes les initiatives qui voient le jour pour contrer le rassemblement national et empêcher qu'il ne prenne le pouvoir.

À se joindre à toutes les forces syndicales, citoyennes, associatives et politiques déjà engagées dans le nouveau Front Populaire, afin de faire gagner nos revendications.

La lutte contre l'extrême-droite impose de redonner une perspective de victoire et de progrès social. Les personnels de l'éducation, par leurs missions, leurs valeurs, leur vocation, n'ont rien en commun avec la vision de la société, de la jeunesse et de l'école portée par le Rassemblement National. Nous, actrices et acteurs de l'éducation, avons un rôle de premier plan à jouer pour sauver notre école.

Nous avons en outre une occasion historique à saisir afin d'obtenir la fin de toutes les contre-réformes imposées par Macron, un véritable statut pour les personnels Aesh, de meilleures conditions de travail et de rémunération, la fin de la crise du recrutement.

La CGT Educ'action prendra toute sa part dans le rassemblement des forces qui luttent contre l'extrême-droite. Notre syndicat a toujours lutté contre l'imposture sociale et le danger politique que le Front National, aujourd'hui Rassemblement National, représente.

Nous pouvons réussir le plus grand mouvement social de ces dernières années afin de sauver notre modèle social, redonner un avenir émancipateur à toute la jeunesse et construire une société égalitaire, écologique et solidaire.

Laurent FARIN  
pour la CGT éduc'action 27

Communiqué de presse